



下村一郎 議員

市民に知りせず「庁舎建設」着々

質問

設計業者選定で「概算事業35億円の庁舎改修費には、移転費用、設備機器更改費用が含まれているか、また外構工事は含まれるでしょうか」との業者の質問に、市は「御質問のとおり」と答弁した。

設計者は、35億円で設計をすることが求められていた。だが、山下設計が進めていた設計は、現在の五十数億円になる設計となっている。山下設計は勝手に設計し、市に示してきたのか。

設計業者は関与していない。市の作業部会の検討の中で膨らんできた。

総務部長

情報提供が不十分であったという点は否めないので今後お知らせする。

総務部長

情報提供が不十分であったという点は否めないので今後お知らせする。

統合庁舎や増築庁舎について、市民に大きな影響を与えるが、どのように知らせたか。

総務部長

情報提供は広報とホームページで行つてきた。

質問

統合庁舎や増築庁舎について、市民に大きな影響を与えるが、どのように知らせたか。

質問

情報提供が不十分であったという点は否めないので今後お知らせする。

広報とホームページを見たが、載っていない。

質問

広報とホームページを見たが、載っていない。

今ここで、住民説明会を開けば、白紙に戻ることになりかねないので、考えていい。

副市長

情報提供が不十分であったという点は否めないので今後お知らせする。

市の農業委員会だよりに農地転用の許可について詳しく述べてあるが、会長はこれを読んだか。

農業委員会会長

当然、読んでいる。

6月議会で、早尾町西立切のあなたの土地の違法転用を取り上げたが、違法転用についての今の心境は。

農業委員会会長

農業委員会会長として出席しているので、個人的な質問は、答弁を差し控える。会長個人の問題というよりは、会長本人の土地ということだ。悪ければ悪いと言つて謝罪すべきだ。

質問

会長個人の問題というよりは、会長本人の土地ということだ。悪ければ悪いと言つて謝罪すべきだ。

農業委員会事務局長

農業委員会としては、土地の所有者ではなく違反転用をしている原因者に指導している。

違反して何故謝罪しないのか

質問

市の農業委員会だよりに農地転用の許可について詳しく述べてあるが、会長はこれを読んだか。

